

Schaumdampfbad ESPURO® gewinnt Gold beim German Innovation Award



SCHAUMDAMPFBAD ESPUROR®



KLAFS wurde in diesem Jahr gleich doppelt mit dem renommierten German Innovation Award ausgezeichnet. Dabei überzeugte der Weltmarktführer für Sauna, Wellness und Spa die Jury aus Fachexperten sowohl mit seiner hervorragenden Designqualität als auch mit seinem Innovationsgeist.

Am 23. Mai 2023 wurden im Rahmen einer feierlichen Preisverleihung im Futurium in Berlin die Preisträgerinnen und Preisträger des German Innovation Award 2023 geehrt. KLAFS erhielt in diesem Jahr gleich zwei der begehrten Auszeichnungen: Das Schaumdampf ESPUROR® gehört zu den Gewinnern in der Kategorie „Excellence in Business to Consumer – Beauty & Care“.

Damit würdigt die Jury nicht nur eine weltweit neue, bislang einmalige Badeform, die unvergessliches Badevergnügen, Entspannung und wohltuende Hautpflege miteinander vereint, sondern auch Leidenschaft, Innovation und schwäbischen Erfindergeist. Die Kombination aus entspannenden Klängen, faszinierendem Lichtspiel, wohltuendem Wasserdampf und duftendem Schaum aus natürlichen Inhaltsstoffen schafft ein Erlebnis für alle Sinne.

Darüber hinaus erhielt die KLAFS Isolierglasfront die „Special Mention“-Auszeichnung in der Kategorie „Excellence in Business to Business – Energy Solutions“ beim German Innovation Award 2023.

„Mit dem German Innovation Award 2023 für gleich zwei unserer Produkte würdigt der Rat für Formgebung die Innovationskraft von KLAFS. Es freut uns sehr, dass unsere Anstrengungen von Fachexperten honoriert werden – das zeigt, dass sich die Arbeit unseres Teams gelohnt hat – und wir sind stolz darauf, in der Branche einmal mehr ein Zeichen gesetzt zu haben“, erklärt KLAFS-CEO Phillip Rock.

Der Rat für Formgebung zeichnet mit dem German Innovation Award jedes Jahr Produkte, Technologien und Dienstleistungen aus, die neue, innovative Wege gehen. Die Innovationsleistungen sind dabei von internationalem Rang und die angebotenen Lösungen heben sich vor allem durch ihre Nutzerzentrierung und ihren Mehrwert für Nutzerinnen und Nutzer sowie für die Umwelt von bisherigen Lösungen ab.

Über KLAFS:

Schon seit 1928 schafft KLAFS Orte der Entspannung für Körper und Geist. Und schafft es dabei immer wieder, mit wegweisenden Innovationen zu überraschen – so wie mit der Raumparsauna KLAFS S1, die sich auf Knopfdruck innerhalb von 20 Sekunden von der Größe eines Wandschranks zur voll funktionsfähigen Sauna verwandelt. Durch diese Innovationskraft avancierte KLAFS vom einst kleinen Familienunternehmen zum weltweit agierenden Branchenführer. Heute arbeiten mehr als 800 Mitarbeiter daran, die stetig steigenden Ansprüche der Kunden zu erfüllen – und zu übertreffen. Vom kleinen privaten Saunatraum bis hin zum luxuriösen Hotel-Spa. Und das auf der ganzen Welt, mit kompetenter Beratung durch sorgfältig geschulte Fachberater und einem Vor-Ort-Service durch erfahrene Teams. Als Trendsetter der Sauna-, Pool- und Spa-Branche investiert KLAFS kontinuierlich in Forschung und Entwicklung, beispielsweise um die Energieeffizienz seiner Produkte noch weiter zu steigern.